## CTA DE SESIÓN EXRAORDINARIA DEL H. AVUNTAMIENTO AZUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE JAMAY, JALISCO

NÚMERO 15/2020

24 DE OCTUBRE DEL 2020

día 24 (veinticuatro) de octubre del 2020, reunidos previa convocatoria en Sala de SECRETARIO GENERAL: En la ciudad de Jamay, Jalisco; siendo las 11406 horas de para desahogar el primer punto del Orden del Día, paso listo de asistencia: Madero #75; doy por iniciada la Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento 15/2020 Cabildo dentro de Presidencia Municipal con domicilio en la calle Francisco

PRESENTE	C. MARÍA FERNANDA GÓMEZ GONZÁLEZ	REGIDORA
PRESENTE	C. J. JESÚS VELASCO ORTEGA	REGIDOR
PRESENTE	C. ROCIÓ IBARRA ESTRADA	REGIDORA
PRESENTE	C. AGUSTÍN VELASCO SAHAGÚN	REGIDOR
PRESENTE	LIC. CARLOS ORTEGA CERVANTES	SÍNDICO *
PRESENTE	MTRA. CARLA HERNÁNDEZ GONZÁLEZ	REGIDORA
PRESENTE	C. ENRIQUE ALBERTO TORRES LÓPEZ	REGIDOR
PRESENTE	C. ELVIRA ANGÉLICA GODÍNEZ ANGUIANO	REGIDORA
PRESENTE	LIC. CESAR CELESTINO MOLINA SAHAGÚN	REGIDOR
PRESENTE	LIC. MARIA DE LOURDES DE ALBA OCHOA	REGIDORA
PRESENTE	DR. JUAN LUIS AGUILAR GARCIA	PRESIDENTE MUNICIPAL
ASIS: FENCIA	NOMBRE	CARGO

SECRETARIO GENERAL: Informo y certifico que tenemos la Asistencia de la Síndico Municipal y el Presidente Municipal, por lo que de conformidad con el totalidad del pleno de este H. Ayuntamiento de Jamay, 09 (nueve) Regidores, consideración de los presentes. artículo 32 de la Ley de Gobierno y Administración Pública del Estado de Jalisco, hay Quórum legal para sesionar, bajo el siguiente orden del día, el cual está

## ORDEN DEL DÍA.

- Lista de presentes y declaratoria de Quórum Legal.
- II. Aprobación del Orden del Día.
- III. Mil Setecientos Pesos 00/100 M.N.) para las festividades del tradicional día de Muertos 2020. Aprobación del presupuesto de hasta por \$58,700.00 (Cincuenta y Ocho
- V. Aprobación para la ejecución de la tercera etapa del parque "Isla Xamayn" \$5,000,000.00 (Cinco Millones de Pesos 00/100 M.N.) con el recurso del municipio monto de hasta por

programa "FOCOCI" (Fondo Común Concursable para la Infraestructur para ejecutarse por la modalidad de Administración Directa).

Clausura de la sesión.

SECRETARIO GENERAL: Por indicación del presidente pido se manification los municipal y del Síndico municipal. DE LOS PRESENTES con 09 (siete) votos de los regidores, más el voto del presidente levanten su mano. Informo y certifico que el punto es aprobado por UNANIMIDAD presentes Regidores de manera económica, quienes estén a favor de l'Orden del diame

III.- Aprobación del presupuesto de hasta por \$58,700.00 (Cincuenta y Ocho Mil Setecientos Pesos 00/100 M.N.) para las festividades del tradicional día de Muertos 2020.

se van hacer totalmente diferentes como otros años, por parte de SECTUR Jalisco realizar este tipo de videos y para resaltar todas esas tradiciones tan bonitas que Tlaquepaque y Jamay para una promoción de unos videos dando es para solventar esos gastos que se van a llevar por los videos que se van malecón, las noches de leyendas y la decoración del centro histórico pero todo esto realizamos el día dos que son los altares de muertos, recorridos nocturnos en el tener el andador decorado, en estos videos es enseñarles todos los eventos que haya mucha aglomeración de gente pero como se van hacer estos videos la idea es video, el andador no se pensaba decorar por lo mismo porque no queremos que tenemos del día de muertos entonces la idea es hacer este tipo de promociones con director de promoción nacional aquí a Jamay el día dos de noviembre con la idea de REGIDORA ANGELICA. andador se volvió a tomar en cuenta a los artesanos también para seguirlos cultura al maestro barco y al maestro salvador y en si es el presupuesto que se tiene incluidos también en el presupuesto, el altar de muertos que se va hacer en casa de hacer también se hizo una convocatoria para un concurso de fotografía están va hacer virtual para la promoción nada más, entonces el presupuesto que se está tienen alguna duda del presupuesto que quieran comentar. llevado por el taller de corte y confección entonces tenemos otro apoyo, no sé si apoyando y el vestuario de todos los muchachos que van a participar también esta para en su caso de aprobación solventar todos estos gastos, para la decoración del hizo una invitación al municipio de hecho fue nada más Guadalajara, Como sabemos este año las festividades del día de muertos entonces

un video se viera como se festeja el día de muertos en nuestro municipio y darle vienen esos promotores también deciden en el municipio y la intención es que en ya muy arraigadas en nosotros y obviamente no queremos que pase desapercibido, deciden estar afuera de alguna forma estarles dotando de cubre bocas, son fechas que detener a la ciudadanía de forma contundente y si en algún momento así dos en el panteón pero trataremos de estar al pendiente y al final de cuentas no hay PRESIDENTE MUNICIPAL.- Es una fecha muy importante va hacer un reto lo del día nuestro municipio y ahora elsigaestros chava que todos lo conocemos y el maestro lo del altar de casa de cultura año con año en honor algún personaje destacado del difusión a esa parte, pero siempre tratando de que no haya aglomeración creo que mucha gente de Jamay y se decide hacerle el altar a los dos pero también no hacer aglomeración, entonces la finalidad es esa y dar a conocer todo el municipio. barco no es de Jamay pero prácticamente trabajo mucho con los jóvenes y lo quiere

 $igotimes_{igotimes$ 

todos los mexicanos y mexicanas, el día de muertos, el realizar actividades, el que específicamente como es nuestra cultura, como bien lo menciono la regidora Jamay indiquen que es el momento de activar la economía y el turismo presencial, estar preparándonos para retomar en su momento cuando las autoridades sanitarias nos ayuntamiento y aplaudo y apruebo las actividades y las gestiones que se han un gran potencial turístico, es la visión que hemos tenido en este pleno, en este tradición ya que es la que nos da identidad como pueblo y municipio y contamos con económica es importante el que sigamos promoviendo nuestra cultura, obstante la situación atípica que estamos viviendo y la contingencia y estabilidad nuestro municipios de actividades de turismo y cultura del estado es importante, no seguir activando la economía en ese sentido apoyando en este tema específicamente como ya lo había mencionado la situación que estamos viviendo hay apertura de toda la comunidad se suma y participa de una manera alegre y creativa y no obstante consciente, es todo presidente, gracias. el mismo sentido que se eficiente los recursos y que se gaste de una manera estatalmente, entonces de mi parte apoyar únicamente si pedir y creo que vamos en a los artesanos a todas las personas que se dedican a confeccionar es importante el económicas yo creo que es importante para nosotros como gobierno municipal REGIDORA ROCIO.caracterizado por seguir esa historia y esa tradición que nos caracteriza a sectores este espacios es muy importante seguir aportando y apoyando a este sector sentido, y veo Buen día compañeros, sin duda alguna la participación de donde ಶ yo creo que bien el seguir puedan el seguir promover promoviendo nuestras actividades tanto apoyando, localmente aportando

Informo y certifico que se obtuvieron 11 (once) votos a favor, 0 (cero) votos en SECRETARIO GENERAL: Por instrucción del presidente solicito se manifiesten de DE LOS PRESENTES contra y 0 (cero) abstenciones, por lo que el punto es aprobado por UNANIMIDAD económica quienes estén a favor del punto III levanten la mano.

IV. Aprobación para la ejecución de la tercera etapa del parque modalidad de Administración Directa). Concursable para la Infraestructura para ejecutarse por la M.N.) con el recurso del programa "FOCOCI" (Fondo Común de hasta por \$5,000,000.00 (Cinco Millones de Pesos 00/100 "Isla Xamayn" en el municipio de Jamay, Jalisco, por un monto

momento se inicia con una idea y una visión en algún momento de poder arreglar se presenta un proyecto que ya lo habíamos platicado creo que va a venir para seguir sesiones, se llega el momento de autorizar la ejecución por parte de todos nosotros generar nuestro municipio estoy contento de que se den ese tipo de proyectos falta nosotros y ahora que estamos codos conidos con esas mismas ideas de lo que podía nuestro municipio, se confirma con una visión y se está completando por parte de medio ambiente, así como aprovechar a nuestro municipio, somp0artir que en algún detonando nuestro municipio trayendo cierta infraestructura, tanto AFORE con el PRESIDENTE MUNICIPAL. complementado con el tiempo tanto no invadiendo todos los espacios que te ofrecen un poco pero si se le va viendo forma no porque no este bonito si no porque se está Regidores como ya habíamos platicado en otras



haya algún comentario referente al proyecto. el recurso de la tercera atapa de la Isla Xamayn, así lo conocemos y a lo mejor que puedan estar en mejores momentos de esparcimientos en familia, entonces es la naturaleza, parques y demás sino que sea un complemento con herramientas de notaran que es una conexión extra que es el andador del canal ballesteros, no sé

mejor todas esas áreas recreativas donde la gente pasa a gusto un tiempo en familia, de proyectos yo creo que es sin duda una de las mejores decisiones el hecho de importante para muchas de las familias del municipio entonces apostar por este tipo importante turísticamente hablando y por ende es una fuente de ingresos también estoy a favor de este tipo de proyectos yo creo que es un beneficio y va a reactivar REGIDORA ANGELICA. mucho más el turismo aquí en el municipio. Como ya dijimos creo que Jamay es un punto muy

y se ha hecho algo turístico gracias a dios que otras administraciones siguieron con jugaba béisbol que yo ocupaba hacer algo así con los atractivos que tiene vimos que Jamay desgraciadamente por la industria iba a estar bien difícil porque digo a mí me tocó bailar con la más fea porque de menso no me bajaban, pero si yo creo que ahorita Jamay es la envidia de la región. este proyecto ya que ha habido más recursos y que bueno que tuvieron la visión y municipio íbamos apostarle al turismo y empezar con la construcción del malecón no tenemos terrenos ni nada, entonces cuando se me prendió el foco desde que yo REGIDOR JESUS. - Fíjense que fue una decisión que se tomó de cuando el malecón,

dentro de nuestros ideales está el servir a nuestro municipio y dejar un legado para sentido y de verdad que para mí es grato el estar aquí y formar parte de este pleno REGIDORA ROCIO. - Gracias presidente, quiero dar mi posicionamiento a este viendo plasmada tantos sueños y tantas visiones como bien lo mencionaba nuestro gestiones que se han realizado a través de tu conducto presidente como ejecutivo yuno de los proyectos que sea para el bien de nuestro municipio. voluntades con la única visión de buscar el bien común y seguir adelante con cada en que desgraciadamente está llegando recursos por parte del gobierno federal pero a la infraestructura, vamos a tener muchos beneficios sin duda alguna y no obstante parte y esencia de un nuevo Jalisco donde muchas generaciones van a poder acceder seguir trabajando en ese sentido, de detonar el turismo de pensar que Jamay es y rescatar los espacios públicos, en ese sentido mi voto es completamente a favor de de nuestro municipio para seguir detonando el municipio para activar la economía generación en generación y que han tenido la visión de dar seguimiento para el bien la voluntad política del gobierno del estado del gobernador Enrique Alfaro, se está ser parte de la historia porque finalmente estamos dejando huella, yo creo que generaciones y el que no pase de noche esta administración, con las regidor don chuy, es un trabajo que se ha venido realizando de en eso en el estado y aquí en el municipio hemos

mencionamos todos ha sido un detonante para nuestro municipio ha sido muy beneficiosa para todos nuestros ciudadanos en lo economico, y también de tener un chuy, al regidor Agustín que en su momento también tuvo esa visión y a todos los REGIDOR CESAR.- Quiero felicitarlo presidente por esta gestión, felicitar a don ahorita es referente en nuestra región y me atrevo a decir que en nuestro estado espacio de esparcimiento digno que sin duda alguna ya lo mencionamos Jamay han sido responsables para que eso sea una realidad como bien aquí lo

presidencia.jamay@gmail.com

C.P. 47900



uno en la noche y a veces hasta las cuatro de la mañana están todavía entonces and ahorita tristemente miro y esta lo de la capillita de donación perpetua y le toca ir un restaurant-bar eso te da los dos servicios pero en un bar ya es más complicado controlando que no se de los tipos de restaurantes-bares eso es algo bonito porque se dio pues ya se dio y ya va hacer complicado poder controlar eso pero si estar no se sigan dando el tipo de bares haya, que se cuide que sea más familiar ya lo que lugar abierto y tantos jovencitos de 14, 15 años, el otro día mi hermano andaba pervirtiendo muy fácil ahí, ahora como es un lugar abierto es más complicado, en un también hay que tener poquito de control porque toda nuestra juventud se nos está REGIDOR AGUSTIN. - Yo nada más quiero hacer la recomendación de cuidar que es muy complicado entonces los de reglamentos tienen que estar cuidando listos y les digo porque a mí ya me ha pasado, estoy muy atento, a lo que voy es que a veces aunque este uno al pendiente de los muchachos , los muchachos se vuelven buscando ya muy noche a su hijo de 13 años y buscándolo a deshoras de la noche y bar encerado no pasan muchas cosas porque está la misma gente ahí, pero en un la mayor parte de la gente nos gusta echarnos con la familia una cervecita o algo

más fácil de pensar en un bar porque los jóvenes se les hace más atractivo, así nace un puesto ahí abajo en su momento, desafortunadamente la mayoría a lo mejor es pensado, en su momento cuando se decide no había quien apostara para meterle a pero también nace con una visión de que nuestra parte sur tenga diferentes áreas, completamente PRESIDENTE diferentes y hay que estar al pendiente que tiene sus aspectos buenos porque se horarios, yo creo que es el objetivo que tenemos hasta ahora, esto es completamente la regidora nos comentó de que esta bien el espacio y demás pero controlar los que últimamente después de las 12 ha habido quejas de que están aún ahí y de hecho espacio pues obviamente todo se terminaría a las 12 de la noche administrativas porque por ahí ya al final es donde se quedan, controlando ese máximo se cierran pero nada más uno es el que esta, estamos en proceso de actas por ahí a veces un negocio que si se sobrepasa de ese horario pero todos a las 12 ocurriendo los accidentes y demás, el horario es hasta las 12 de la noche, nada más municipio y que al final de cuentas ellos son los que están en algún momento que ya no salgan a otro lado pero si por ejemplo está el riesgo de que vengan de otro lo mejor un-poquito, no sé cómo llamarlo pero es como cuidar a nuestros jóvenes anteriormente se iban para Ocotlán y pasaban muchos accidentes digo siento que a lo van a buscar en algún otro lado, entonces qué más que reforzar la seguridad y pero también se pensó que en nuestro jóvenes de alguna forma si no hay ese espacio todos hemos vivido en algún momento alguna situación como lo comenta el regidor como dice, es difícil controlar esa parte, platica usted de su hermano y yo creo que obviamente en todos los lugares tiene que haber una área de tolerancia porque fruterías, tiendas, es mucho y creo que vaidría la pena hacer un análisis de genera una demanda económica no nada más ahí si no que indirectamente en diferente y cuando van detonando áreas también te van surgiendo problemas los estudios y demás porque lo hemos vivido que ahora por ejemplo con la contingencia obviamente estuvieron presionando familias, señoras, hasta la que semana en restaurantes, en los Bares y sacan de ahí para pagar y poder ayudarse en que indirectamente se benefician del malecón, estudiantes que trabajan el fin de vende fruta de que ya no tenían ingreso de ahí era lo que sacaban a lo mejor también va a ver mucho señalamiento porque en el malecón si y en otros lugares no, el detalle MUNICIPAL.familiar no se permitirá de hecho infraestructura de tipo así, se tiene coincidimos el andador pero si es cierto Va hacer

presidencia.jamay@gmail.com

FRANCISCO IMADERO #75

estaría definiendo más a lo familiar obviamente el área de tolerancia para los bares según es el área comercial seria todo eso nada más familiar, ya al final de cuentas se para las familias que sea una extensión de ahí donde terminan este proyecto y que las fiestas pero si cuente con eso regidor esta infraestructura es completamente las fiestas en san pancho y no es san Agustín, en ningún municipio están permitidas esa es la razón por la que se abrió, a lo mejor pueden decir del porque se hicieron negocios de que tomaran las medidas de que fueran menos las mesas que ponían que abrirlo entonces se trató con los mimos meses más cerrado el malecón de nosotros pero fue tanta la presión que teníamos aglomera más de gente que el de Jocotepec antes que de el de nosotros , duro dos es de que ya se abrió y fue lo que más duro cerrado y al final de cuentas no se pudo en una área de tolerancia y si ya con un objetivo de todos porque al final de cuentas se pudieran unir entre restaurantes y de bares pero probablemente se va a convertir estacionamientos, áreas verdes y demás que es un proyecto de planteamos para que para que tengan mejor pensando en el siguiente año pero yo creo•que la visión la y demás, fuentes de empleo hay pero a lo mejor no en lo que ellos quisieran pero sigan señalando como que esta feo el pueblo, las personas están conociendo una nuestro municipio y lo digo con todo respeto que no se vuelva la cantera y que nos el tema, me gustaría y creo que los actores que en algún momento fueron parte de mismo que estamos hablando y sería un desorden , entonces que bueno que se toca llega de gente que quieren su permiso ahí, y ahí no se van a dar permisos por lo manejando todo lo que son permisos por la calle libertad porque no saben cómo libertad que se por ejemplo si no se regula que estamos en ese proceso vamos a estar más bares, es por eso que yo sigo compartiéndoles la visión de lo que es la calle de quienes que vengan donde nos plantemos esta parte pero que ya no se permitiera ribera de Chapala que también es una solicitud de los ciudadanos fuentes de empleo pensar en otro tipo de negocios, el regidor Cesar trae por ahí un proyecto de misión parte diferente de nuestro municipio, entonces que se cuide esa parte porque circuito libertad que se cumpla con el objetivo de dar una imagen diferente en nuestro municipio y que van a seguir formando parte de esas decisiones que si este es en el andador, lo último que ejecuto, andadores , jardines, asadores y ese tipo de hacer y es una i infraestructura totalmente diferente más familiar , pueden ver todo mejor de todo esto que nos ha pasado, de verdad mi conclusión es que así lo vamos de cuentas siga detonando y nuestra gente les siga yendo por donde valla mucho entonces vienen cosas interesantes que hay que darle seguimiento para que al final funcionamiento que tenemos que es el agropecuario y apostarle a ese tipo de cosas donde hacerlo ya que puede seguir detonando nuestro municipio sin quitarle el funcionamiento que puede generar más empleos y al final de cuentas tenemos que por iniciativa del regidor una docente que es parte de un proyecto que tiene derrama económica, empleos y demás y fue apostar y la verdad lo tengo que decir Chapala y porque también somos gente visionaria y somos que puede generar más platicando y en su momento los proyectos que se plantearon en misión ribera de estamos luchando ahorita hay ciudadanos que están inconformes, tenemos que administraciones de que se respeten todas esas áreas y lo digo para todos los jóvenes, ya tienen su área y respeten el area familiar. lo que en su momento se va a estar haciendo y es más o menos un espejo de lo que las nuevas ni el mismo estado con que se abren los malecones de Chapala y se convivencia zonas, hay un proyecto de especificación donde hay familiar V que llega restaurantes hacer nn y con los diferente reto para otras

Informo y certifico que se obtuvieron 11 (once) votos a favor, 0 (cero) votos en contra y 0 (cero) abstenciones, por lo que el punto es aprobado por UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. forma SECRETARIO GENERAL: Por instrucción del presidente solicito se manifiesten de económica quienes estén a favor del punto IV levanten mano.

## V.- CLAUSURA DE LA SESION

AGENER

de Jamay Jalisco, Lic. José Daniel Jiménez Montes. intervinieron y quisieron hacerlo dando fe, el Secretario General del Ayuntamiento minutos del día 24 de mes de octubre del año 2020. Firmando en ella los que clausurada la Sesión Extraordinaria 15/2020 del Ayuntamiento Constitucional de PRESIDENTE MUNICIPAL. - No habiendo más asuntos que Jamay, Jalisco, Periodo Administrativo 2018-2021, siendo las 11 horas con 40 tratar, se da por

DR. JUAN LUIS AGUILAR GARCÍA

PRESIDENTE MUNICIPAL

LIC. MARIA DE LOURDES DE ALBA REGIDORA OCHOA

> LIC. CESAR CELESTINO MOLINA SAHAGUN REGIDOR

C. ELVIRA ANGELICA GODÍNEZ ANGUIANO

C. ENRIQUE ALBERTO TORRES LOPEZ REGIDOR

REGIDORA

C. AGUSTIN VELASCO SAHAGUN REGIDOR

MTRA. CARLA HERNANDEZ GONZALEZ

REGIDORA

Sigamos Construyendo



C. ROCIO IBARRA ESTRADA REGIDORA

C. J. JESUS VELASCO ORTEGAJAMAY, JALISCO REGIDOR

C. MARIA FERNANDA GOMEZ GONZALEZ REGIDORA

LIC. CARLOS ORTEGA CERVANTES SÍNDICO MUNICIPA

JOSE DANIEL JIMENEZ MONTES RET SECRETARIO GENERAL

Sigamos Construyendo

C.P. 47900